

Religiones unidas en Chipre por la paz

La comunidad de San Egidio con la Iglesia Ortodoxa de Chipre llevarán a cabo una reunión interreligiosa titulada: “La civilización de la paz, religiones y culturas en diálogo”.

La comunidad de San Egidio con la Iglesia Ortodoxa de Chipre llevarán a cabo una reunión interreligiosa titulada: “La civilización de la paz, religiones y culturas en diálogo”.

Se trata del 22 encuentro entre religiones que esta comunidad católica realiza, después del primero histórico 1986 en Asís bajo la iniciativa de Juan Pablo II.

El presidente de la [Comunidad de San Egidio](#), Marco Impagliazzo, resalta la relevancia de este encuentro que se llevará a cabo del 15 al 18 de noviembre de 2008.

“Espero que en este encuentro, el hecho que peregrinos de paz acudan ahí y el hecho que se rezará por la paz pueda servir para ayudar a derrumbar una pequeña parte de este muro y de la otra parte, el haber sido invitados por una Iglesia Ortodoxa, nosotros que somos una comunidad católica, es muy significativo como paso en el ecumenismo y en el encuentro de dos realidades -una ortodoxa y una católica- que realizan un encuentro de esta naturaleza”.

Desde esta isla mediterránea, muy cerca de Tierra Santa se lanzará un mensaje al mundo:

“Quisiéramos dar una contribución para dar a conocer un asunto esencial: que las religiones tienen en su corazón un mensaje de amor y de paz y no de violencia como frecuentemente ha sido en el pasado, queremos reforzar esta idea”.

H2ONews

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/religiones-unidas-en-chipre-por-la-paz